

La 28ª marcha de FAVE llena de color Elda para celebrar el Día de la Constitución

07/12/2015



En la marcha participó gente de todas las edades | Jesús Cruces.

La vigesimoctava marcha popular de bicicletas de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE, llenó ayer de colorido la ciudad para festejar el Día de la Constitución. Esta edición contó con mayor participación que en años anteriores, pues su sumaron a la convocatoria 350 personas.

Los ciclistas realizaron un recorrido de 21 kilómetros en los que visitaron todos los barrios de la localidad. Durante el largo trayecto hicieron dos paradas para descansar, en los barrios Virgen de la Cabeza y Polígono 25.

Como cada edición fueron numerosas las familias que

disfrutaron de un día al aire libre. El buen tiempo, unido a una mejor organización que en otros años, animó a los vecinos a sumarse a la marcha y a la celebración del Día de la Constitución.



Numerosas familias participaron en el acto | Jesús Cruces.

Una vez finalizó esta marcha, en la Plaza de la Ficia, se procedió a la lectura de distintos artículos de la Constitución por algunos de los ciudadanos, a quienes se les regaló un ejemplar de la Constitución y una papeleta para el sorteo de tres jamones que se realizó a continuación.

Un año más un vecino de Sax sorprendió a los asistentes al sumarse a esta celebración, pues tiene 82 años y desde hace cerca de 20 años, cada 6 de diciembre se acerca hasta Elda en bicicleta para conmemorar esta efeméride.

Para el presidente de FAVE, Antonio Cuenca, este acto fue "un éxito total pues contó con más participación que en otras ediciones, estaba mucho mejor organizado y no se produjo ningún incidente, estamos muy contentos con el resultado".



A la derecha, el corredor más veterano tiene 82 años y es vecino de Sax | Jesús Cruces.

```
{phocagallery
view=category|categoryid=107|limitstart=0|limitcount=
0}
```



